

Les membres de la FIQ s'installent devant l'Assemblée nationale en pleine nuit

Pour une entente négociée avant l'été!

Dans la nuit de lundi à mardi, des professionnelles en soins membres de la FIQ se sont installées devant l'Assemblée nationale afin de réclamer du gouvernement une entente négociée avant l'été. Celles-ci comptent bien demeurer en place 24 h sur 24 pour se faire entendre, et ce, jusqu'à la fin des travaux parlementaires prévue ce vendredi.

Le message transmis par les professionnelles en soins est clair : le gouvernement a peut-être décidé d'abandonner les malades, mais la FIQ ne fera pas de même. Afin de pouvoir offrir des soins de qualité à la population, l'amélioration des conditions de travail du personnel infirmier et cardiorespiratoire est cruciale.

En direct de l'Assemblée nationale

4:30 A.M

Des membres de la FIQ s'installent devant l'Assemblée nationale alors qu'il fait encore nuit.



5:00 A.M

Le campement est établi et les membres de la FIQ affichent leurs couleurs.

Le message des professionnelles en soins est clair :

« Le gouvernement laisse tomber les malades, nous pas ! »

« Notre seule préoccupation : pouvoir offrir des soins de qualité »



5:30 A.M

La présidente de la FIQ, Régine Laurent, arrive sur les lieux et accorde une entrevue à une journaliste de Radio-Canada



5:45 A.M

La présidente de la FIQ, Régine Laurent, s'adresse aux membres de la FIQ sur place et réclame du gouvernement une entente négociée avant l'été.

